



Communiqué de presse

Le 3 février 2023

Tech Challenger, concours national de code annonce le vainqueur de l'édition 2023

Le 2 février s'est tenue à la salle Wagram à Paris la finale de Tech Challenger le plus grand concours de code en France. A l'issue de la finale Arthur Léonard, 21 ans, a été désigné vainqueur et a remporté le prix de 10 000 euros. Cette soirée qui a réuni près de 1500 personnes a été ponctuée de prises de parole du ministre délégué chargé de la Transition numérique et des Télécommunications, Jean-Noël Barrot, de Patrick Cohen, Directeur général d'AXA France (partenaire majeur de l'évènement), de Laurent Alexandre (Doctissimo), de Delphine Groll (Nabla), et de Martin Odersky (créateur du langage Scala). Le concours Tech Challenger a fait s'affronter pendant 2 mois près de 3 000 développeurs de tous profils.

L

Pour **Jean-Noël Barrot**, Ministre délégué chargé de la Transition numérique et des Télécommunications : « *Je salue AXA, les Décodeuses et Diversidays pour l'organisation de ce challenge à la confluence de l'émulation, la création et l'innovation. Ce sont ici des qualités clés pour entreprendre et plus généralement qui symbolisent bien l'univers de la tech. Le franc succès de cette édition 2023 et de ses 3 000 participants nous montre que la France a tous les talents et toutes les expertises pour conserver son rang de grande nation du numérique. J'adresse mes sincères félicitations à Arthur Léonard : grand gagnant de ce challenge.* »

Arthur Léonard le grand gagnant

Arthur Léonard est étudiant à l'École normale supérieure (ENS-PSL). Passionné d'informatique il a participé à son premier concours international alors qu'il n'avait que 13 ans. Lors du concours Tech Challenger il s'est imposé à chacune des épreuves d'algorithmies, tout d'abord pendant les qualifications entre novembre 2022 et janvier 2023, puis lors de la grande finale face à 100 autres qualifiés.

Pour **Patrick Cohen**, Directeur général d'AXA France : « *Je suis très heureux qu'AXA France ait organisé le plus grand concours de code en France. Toutes mes félicitations à Arthur Léonard, étudiant à l'Ecole Normale Supérieure de Paris et grand vainqueur de cette première édition de Tech Challenger, ainsi qu'aux 3000 développeurs et développeuses de talent qui se sont affrontés depuis novembre dernier. Si AXA France est le premier assureur des Français, c'est parce qu'elle a toujours été à la pointe de l'innovation. Aujourd'hui et plus que jamais, nous avons placé la technologie au cœur de notre stratégie pour inventer une nouvelle manière de faire de l'assurance.* »



Faire rayonner les métiers de la Tech

Impulsé par AXA, Tech Challenger a été créé pour mettre en avant le métier de développeur, faire émerger les talents et susciter des vocations. Il manque en France près de 80 000 spécialistes des métiers de la tech et parmi eux un très grand nombre de codeurs. S'ils sont de plus en plus recherchés, les entreprises peinent à trouver ces talents. Tech Challenger a permis de valoriser leurs compétences.

Tech Challenger a également mis en avant plusieurs organisations partenaires parmi lesquelles le fabricant de drones Parrot, VMWare, leader des services multi-Cloud pour les applications, et Actronika, spécialiste du toucher dans les expériences immersives, qui a pu faire la démonstration de sa nouvelle veste haptique Skinetic. Le concours a par ailleurs été organisé en partenariat avec [Decodeuses](#) et [Diversidays](#), associations engagées pour l'inclusivité dans la Tech.

Le reportage vidéo est disponible sur l'[espace presse d'AXA France](#)

Tech Challenger en quelques chiffres

- 3000 participants ;
- 4 épreuves de qualifications et 3 phases finales ;
- 7 conférences thématiques ;
- 1er prix de 10 000 € et de nombreux lots ;
- Plus de 1500 visiteurs lors de la finale.

A propos d'AXA France

Entité du Groupe AXA, dirigée par Patrick Cohen, AXA France est le premier assureur français. Assureur multi spécialiste, il protège 10 millions de clients, particuliers, entreprises et professionnels, grâce à l'expertise et à la proximité de ses réseaux commerciaux et près de 14 000 collaborateurs

Relations presse :

Raphaël Moreau : raphael.moreau@axa.fr - 01.47.74.47.75 / 06 47 50 16 08
Catherine Alves : catherine.alves@axa.fr - 01.47.74.29.46 / 06 81 27 00 09

Ce communiqué de presse est disponible sur [le site de Mutuelles AXA](#) et l'[espace presse d'AXA France](#)